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Protokoll Kreiselternrat 

Datum: 26.09.2019 
Beginn: 18.00 Uhr 
Ende: 20.15 Uhr 
Ort:  Grundschule „Am Priesterweg“ 
 
Gäste: Frau Hummel (Schulamt Brandenburg) 
 

 
Tagesordnung: 

1. Vorstellung der Mitglieder des Kreiselternrates 
2. Grundsätze der Gremienarbeit 
3. Aufgaben der Mitwirkungsgremien 
4. Wahlen 
5. Sonstiges 

 
 
TOP 1-3 wurden nicht protokolliert 

TOP 4 Wahlen Vorstand KER und weitere Gremien 

Kreiselternrat (KER) 

Vorsitzender: 
Kobler,Markus (GS Am Schilfhof) 
 

Stellvertreter: 
Dr. Wegewitz, Hagen (Helmholtz-Gymnasium) 
Hagemann-Rentzsch, Annett (GrS im Kirchsteigfeld) 
Vogt, Michael (Hanna-von-Pestalozza-GrS) 
 
Landeselternrat (LER) 

Mitglieder: 
Dommisch, Nicole (Lenné-GS) 
Krütze, Jan (Einstein Gymnasium) 
 

Stellvertreter: 
Hoffmann, Eileen (GrS Bornstedter Feld I) 
Englien, Astrid (Leibnitz Gymnasium) 
 
Kreisschulbeirat (KSB) 

Mitglieder: 
Pavek, Jan (Schulzentrum am Stern) 
Kobler, Markus (GS Am Schilfhof) 
Rost, Sophia (Montessori-OS) 
Kubisch, Beatrice (Leonardo-da-Vinci-GS) 
Erbes, Yvonne (Helmholtz-Gymnasium) 
Wiehr, Ulrike (Voltaire-GS) 
Vogt, Michael (Hanna-von-Pestalozza-GrS) 
Hagemann-Rentzsch, Annett (GrS im Kirchsteigfeld) 
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Stellvertreter: 
Schkölziger, Grit (Sportschule) 
Etlich, Karsten (Sportschule) 
Sima, Ronald (Humboldt-Gymnasium) 
Schuster, Stefanie (Hannah-Arendt-Gymnasium) 
Kaiser, Susanne (Zeppelin-GrS) 
Eifrig, Antje (Steuben-GS) 
Schmitt-Knauer, Walter (Karl-Förster-GrS) 
Hesse, Bianca (Lennè-GS) 
 
KIS-Werksausschuss 

Mitglied: 
Etlich, Karsten (Sportschule) 
 

Stellvertreter: 
Eifrig, Antje (Steuben-GS) 
 
Jugendhilfeausschuss 

Mitglied: 
Englin-Ressel, Astrid (Leibnitz-Gymnasium) 
 

Stellvertreter: 
Scharsich, Christina (Gerhart-Hauptmann-GrS) 
 
 
TOP 5 Sonstiges 

Termine KER-Sitzungen Schuljahr 2019/2020 

30.10.19 
12.12.19 
23.01.19 
09.03.19 OB-Sitzung 
23.04.19 
04.06.19 
 
 
Markus Kobler fragt nach möglichen Themen für die kommende und weiteren Sitzungen.  
 
Sitzung 30.10.19 

Vorstellung Bildungsausschuss, Hr. Wollenberg 
Schulstandortentwicklung am Bsp. Campus Waldstadt 
Verfahren Ausschreibung Caterer 
 
weitere mögliche Themen 

Digitalpakt (Umsetzung & Antragstellung) 
Flex-Unterricht an Grundschulen 
Schule für gemeinsames Lernen  
erweitertes pädagogisches Personal 
SEK 2 Lehrerschlüssel 
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Herr Sima wirft das Thema ‚Trinkwasser-Spender an Schulen‘ auf und schlägt vor, folgenden 
Beschluss-Vorschlag als Sachkundiger Einwohner an den Bildungsausschuss zu geben: 
 
Entwurf Beschluss-Vorschlag Trinkwasser-Spender: 

Wir beantragen, dass die Schulen die Einführung von gesunden Lebensmitteln nach Kräften 
unterstützen. Ein Teil davon ist die Aktivierung von Wasserspendern, deren Installation vor 
einigen Jahren bereits initiiert wurden, damit die Schüler dort kostenlos frisches Trinkwasser 
abnehmen können. Die Schulen, die noch nicht über die entsprechende Infrastruktur verfügen, 
werden gebeten, sich bei der Stadt darum zu bemühen, diese herzustellen. Das wäre in Augen 
der Elternvertreter im Kreiselternrat ein Beitrag zur gesunden Ernährung (indem es den Kindern 
leicht gemacht wird, bei Bedarf nach Wasser zu greifen) ebenso wie zur Vermeidung von Müll. 
Auch die Schüler selbst könnten so im Tragen entlastet werden.  
 
Nach Rückfragen aus der Runde soll der Antrag erst in den Schulen diskutiert und zur nächsten 
Sitzung am 30.10.19 wieder aufgerufen werden. Allerdings wird Herr Wollenberg über diesen 
Vorschlag bereits in Kenntnis gesetzt und Herr Sima wird den Vorschlag in den 
Jugendbildungsausschuss mitnehmen, um dort bereits das starke Interesse seitens der 
Elternschaft zu kommunizieren. 
 
 
In der konstituierenden Sitzung gab es Rückfragen zu Anhängen des Protokolls unserer Sitzung 
am 8. August 2019. Wie sich im Nachgang herausstellte, war die uns vorliegende Information 
nicht mehr aktuell. Da Frau Schkölziger noch auf eine weitere Versammlung musste, konnte das 
nicht schon an dem Abend aufgeklärt werden.  

Zur Richtigstellung: Die Präsentation zum Digitalpakt war dem Protokoll vollständig beigefügt. Bei 
der fehlenden Präsentation handelte es sich um die zum "Runden Tisch IT", bei dem die 
Grundsätze der zukünftigen Hardware-Ausstattung und der Warenkorb vorgestellt wurde.  

Das Protokoll und alle Anhänge sind in der Zwischenzeit auf der Homepage eingestellt. Die 
Präsentationen sind im Bericht zur Sitzung verlinkt. Für die entstandene Irritation bitten wir um 
Entschuldigung. 
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